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Ti dovrei dire che l’Ac è
un’associazione, ha una storia lunga
eccetera eccetera… ma la tua
domanda mi provoca: l’Ac mi ha
insegnato a prendere tra le mani
la mia vita, a stare nella Chiesa
da protagonista, ad interessarmi
delle persone che mi sono intorno,
del mio quartiere, della mia città.
Mi ha circondato di persone speciali,
che mi hanno spinto
a non accontentarmi e a cercare
quel qualcosa in più che ho sempre
desiderato. Ad avvicinarmi a Dio
come ad una persona,
e non un oggetto misterioso
che gioca a nascondino
tra le nuvole. Ad incontrare Cristo
e accoglierlo nella mia vita.

Vieni e vedrai… molto, moltissimo dipende proprio da te!
Perché protagonisti siamo noi con le nostre vite.

Dalle nostre esperienze concrete nascono
percorsi che hanno l’obiettivo di rendere
il nostro cuore “abitabile”. Per questo

ci incontriamo e ci formiamo, stiamo con gioia
nelle nostre comunità parrocchiali,

prendendo un impegno con noi stessi
e con chi ci cammina accanto.
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